

6月定例議会 補正予算 5,296万円可決 8議員が一般質問



ただいま一般質問中

水田再編対策
補助金八百万円
木津・小杉農村公園
用地取得三千万円等

なお、可決された主な議案の概要は次のとおりです。

可決された主な議案

昭和五十六年度一般会計補正予算や村税条例の一部改正等を審議する、六月定例村議会が、六月二十三日、四日の会期二日間の日程で開催されました。

会議は二日間とも本会議で第一日は、村政に対する一般質問に充てられ、八名の議員が、国道四十九号線歩道整備、村の行政改革、下水道工事補償、職員の勧奨退職、排水路改修計画、二本木の国鉄駅新設、ツツガ虫対策、減反作物等について質問があり、

- ◎56年度一般会計補正予算 補正総額五、二九六万円
- 内容
 - 木津農村公園用地購入費 二、一一二万円
 - 小杉 〃 八八六万円
 - 水田利用再編対策事業補助金 八〇〇万円
 - 小阿賀橋架橋工事委託料 四五〇万円
 - 不燃物埋立地管理諸費 一〇九万円
 - 水路整備事業諸費 一四八万円
 - その他、旧二本木診療所解体、焼山堤防取付道、小丸山遺跡発掘、グラウンド管理、等諸費 七九二万円
- ◎災害弔慰金支給及び援護資金交付条例改正
 - 災害で死亡した場合支給される弔慰金と災害をうけた世帯に貸付される援護資金限度額が、現行より三十八〜五十%増額改定。
 - 弔慰金()は改定前生計主体者(二百万円)三百万円
 - その他(百万円)百五十万円
 - 災害援護資金

◎村税条例の改正
地方税法の改正による民税の法人税割の税率を引上げたもので、現行百分の十四・五を百分の十四・七に改定

◎その他可決承認された議案
・専決処分の承認(二件)
・人事々務組合及び職員退職手当組合の団体の増加規約変更
・農業共済条例の改正
・青少年問題協議会設置条例の改正
・五十六年度下水道会計補正予算
・損害賠償請求に関する調停成立

冷房・効きすぎに注意

一番電気が使われるのは夏の午後、冷房の稼働がピークをむかいます。冷房の稼働による電力消費は、冷房稼働時の電力消費の約二割に達します。冷房の稼働を上手にコントロールし、冷房稼働時の電力消費を削減しましょう。

おしらせ

横越村では農村環境改善センター建設のため、沢海分館の建物全部を払い下げ致します。ご希望の方は、次により申込んでください。

- ・払い下げ施設名 横越村公民館沢海分館
- ・撤去期間 自昭和五十六年八月一日至昭和五十六年九月二十日
- ・申込み期限 昭和五十六年七月二十日
- ・申込み先 横越村教育委員会 電話二一〇七番

七夕

七夕は、以前は旧暦の七月七日(現在の八月初旬)に行われていたが、今はもちろん新暦。ただし、中には、一月遅れの八月七日に行うところもあり、その代表的なのが宮城県仙台市の七夕祭です。最近では、夏休みの家族旅行で見物に出かける人も多いため、七夕の夜は、天の川を隔てた織女(琴座の一等星)と牽牛(鷹座の一等星、彦星とも呼ぶ)の伝説が、いつとくも早く血液を届けるには総べて献血に頼るしかないのです。献血は皆さんの温かい愛で支えられ、年々助け合いの輪は広がっています。例年、夏場は血液が不足する季節です。

七夕

七夕の夜は、天の川を隔てた織女(琴座の一等星)と牽牛(鷹座の一等星、彦星とも呼ぶ)の伝説が、いつとくも早く血液を届けるには総べて献血に頼るしかないのです。献血は皆さんの温かい愛で支えられ、年々助け合いの輪は広がっています。例年、夏場は血液が不足する季節です。

きみも国体に

村体育協会では来たる8月28日(30日)、長野県で開催される北信越国民体育大会に本村から出場する選手を募集します。

- ・資格：S40年4月2日以後S38年4月1日までに生まれた男子で、高校野球部に所属していない者。
- ・種目：軟式野球
- ・申込み、問い合わせ：市村正巳 TEL三五三四 公民館 TEL二〇四三

農業委員選挙

農政の担い手を

七月十七日 投票日

任期満了による農業委員の統一選挙が、七月十七日(金)に実施されることになりました。

今回の統一選挙は、農業委員会制度が発足してから三十年、数えて十一回目の選挙を迎えるわけですが、農業委員会が地域における農業・農村の振興に果たしてきた輝かしい実績を振り返り更に今後の発展を期す重要な機会となる選挙です。

いままでもなく現在の我が国農業・農村をとり巻く環境は一段と厳しさが加わり、農業関係者間では新ためて「農業・農民の代表機関」としての農業委員会・農業委員への期待が寄せられています。

今後の三年間地域農政の第一線に立って、十二分活躍できる人材をぜひ送ってほしいものです。

ピンチ 夏の血液

あなたの愛の献血を

宇宙時代といわれる今日ですが、どんなに科学の粋をこらしても、まだ人工的に血液を造り出すことはできません。病院で輸血を待って

古来横越は教育村としてその名を高めてきました。教育に対する村民の方々の深い関心と熱意は、これまで高く評価されてきたところです。

最近では青少年教育に関する村民会議の結成など、引続いて関心の高さが示されています。

スポーツ活動も活発になり、年令各層のスポーツ行事が盛んに行われています。北方博物館の存在を含めて文化活動も活発化してきました。

この度、五十五年度版「村づくり構想の計画書」というパンフレットが発刊されました。村づくり構想の白書ともいべきもので、先般住民各位を対象として実施したアンケート

献血日程

7月17日

午前 10.00~12.00	横越村公民館
午後 1.00~4.00	木津 駒塚田牛乳

地区外の方でも最寄の所へ行ってください。

村民プール 一般開放

開放期間 七月十三日(八月三十一日)

開放時間 平日：一六・三〇～一八・三〇 土曜：一三・〇〇～一七・〇〇 日曜：一〇・〇〇～一七・〇〇 八月十三日は休ませて頂きます。



横越村

この前、国鉄の駅のスタンプが新しく変わったということが新聞に報道されていきました。新駅舎内三二の駅でそのスタンプが「みどり」と湯のふると「と」か「織物とニットの町」など、観光、産業、行政等、それぞれの町村のイメージをあらわしたキャラクターフレージズを入れたものでした。

私どもの横越村は、いわゆる別として駅はありますが、横越のイメージをあらわすとしたらど

立候補届出期間 七月十日(金)立候補受付 七月十日(金)立候補受付 投票日七月十七日(金) 午前七時～午後六時 投票所 村内八投票所

このほど、横越下市村正さんが「わが部落の昔と忠誠会誌」(A5判・P61)を発行いたしました。

ご希望の方に無料で差上げさせていただきます。

(TEL三一四六)に申込

横越上地内 水道工事に協力

村内の上水道が完備されてから二十年になります。この水道管の老朽が激しくなってきたことから、このほど特設の進行の激しい七五ミリ管の取り替え工事を始めることになりました。

工事箇所は横越上、観音小路地内延長五八七メートルで工事期間は六月二十四日から九月四日迄の八十日間です。工事期間中、断水や、道路の通交止めもありますので地区の皆さんのご協力をお願いします。

忠誠会誌

このほど、横越下市村正さんが「わが部落の昔と忠誠会誌」(A5判・P61)を発行いたしました。

ご希望の方に無料で差上げさせていただきます。

(TEL三一四六)に申込

横越村は、いままでもなく現在の我が国農業・農村をとり巻く環境は一段と厳しさが加わり、農業関係者間では新ためて「農業・農民の代表機関」としての農業委員会・農業委員への期待が寄せられています。

今後の三年間地域農政の第一線に立って、十二分活躍できる人材をぜひ送ってほしいものです。

古来横越は教育村としてその名を高めてきました。教育に対する村民の方々の深い関心と熱意は、これまで高く評価されてきたところです。

最近では青少年教育に関する村民会議の結成など、引続いて関心の高さが示されています。

スポーツ活動も活発になり、年令各層のスポーツ行事が盛んに行われています。北方博物館の存在を含めて文化活動も活発化してきました。

この度、五十五年度版「村づくり構想の計画書」というパンフレットが発刊されました。村づくり構想の白書ともいべきもので、先般住民各位を対象として実施したアンケート

立候補届出期間 七月十日(金)立候補受付 七月十日(金)立候補受付 投票日七月十七日(金) 午前七時～午後六時 投票所 村内八投票所

このほど、横越下市村正さんが「わが部落の昔と忠誠会誌」(A5判・P61)を発行いたしました。

ご希望の方に無料で差上げさせていただきます。

(TEL三一四六)に申込

このほど、横越下市村正さんが「わが部落の昔と忠誠会誌」(A5判・P61)を発行いたしました。

ご希望の方に無料で差上げさせていただきます。

(TEL三一四六)に申込